

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

Feuille de la semaine (N°76)

Semaine du 16 au 23 septembre 2018

24ème dimanche du temps ordinaire (B)

Nous sommes invités à répondre à la question : qui est Jésus pour vous ?

Nous ne pouvons pas, aujourd'hui, nous contenter de nous laisser porter par la société ou même par notre famille. C'est à chacun de se prononcer. La réponse que Jésus attend de nous n'est pas seulement la bonne réponse du catéchisme. C'est beaucoup plus que cela qu'il attend de nous. Jésus attend que nous lui offrions toute notre confiance, toute notre foi.

Nous sommes invités, également, à réfléchir comment nous pouvons exprimer notre foi dans le monde qui nous entoure. Notre paroisse a fait sa rentrée pastorale. Il y a eu par exemple le lancement de notre projet de catéchèse pour cette année. Il y a également le parcours Alpha.

Toutes celles et tous ceux qui sont engagés dans ces actions savent qu'il n'est pas facile aujourd'hui d'exprimer notre foi dans notre monde.

Saint Jacques dit quelque chose qui pourrait nous éclairer : « C'est par mes œuvres que je te montrerai la foi ».

Le témoignage chrétien ne peut pas toujours passer par une annonce explicite de Jésus Christ. Et nous savons très bien qu'il ne suffit pas de s'afficher comme chrétiens pour que l'Évangile soit annoncé. L'évangélisation n'est pas une guerre de position ! Par contre, produire les œuvres de la foi est toujours possible.

Cette semaine, nous avons appris que les 19 martyrs de l'Église algérienne seraient béatifiés le 8 décembre prochain. Parmi eux : Pierre Claverie, les moines de Tibhérine et d'autres encore. Des hommes et des femmes qui dans un contexte très dur ont persévéré pour rendre témoignage au Christ en posant des gestes très simples dans leur vie de tous les jours.

Le frère Aloïs de Taizé dit ceci : « ce qui change le monde, ce ne sont pas tellement des actions spectaculaires, c'est la bonté exercée au quotidien. »

Réfléchissons comment chacun et chacune nous pouvons faire les œuvres de la foi qui pourront parler à nos contemporains de Jésus Christ.

Agenda hebdo :

*mardi 18 sept : 9h
messe à l'oratoire ;
20h groupe biblique à
Bléneau*

*mercredi 19 sept : 10h
caté à St-Fargeau ;
17h permanence du
prêtre*

*jeudi 20 sept : 9h
messe à l'oratoire*

*vendredi 21 sept :
15h30 cafés sourire
(St-Fargeau et
Bléneau) ; 19h
parcours Alpha*

*samedi 22 sept : 18h
installation du père
Jean-Louis à Thury*

*dimanche 23 sept :
9h30 messe à Treigny
(avec baptêmes) ; 11h
messe à St-Fargeau*